

Ausgezeichnete Kindergärten

BETA GÜTESIEGEL für Einrichtungen des Evangelischen Trägerverbundes



In der Hohnekirche erhielten die Leitungen der ausgezeichneten Kindertagesstätten nach einem Festgottesdienst jetzt die Urkunden mit der Zertifizierung.

FOTO: HANS-ALBERT LIMBRÖCK

„Das war ein enorm anspruchsvoller Prozess. Unzählige Teamsitzungen haben stattgefunden. Jetzt hat jede Einrichtung ein eigenes Handwerkzeug, mit dem wirkungsvoll gearbeitet werden kann. Das QM-Gütesiegel ist der verdiente Lohn“, freute sich Charlotte Bierkamp, Kin-

dergartenfachberatung des Ev. Kirchenkreises, dass die Einrichtungen in den vergangenen Monaten ein ganz besonderes Stehvermögen an den Tag gelegt haben.

Lob dafür gab es auch von Martin Lammers, stellvertretender Vorsitzender im Fachbereichsausschuss der Kin-

dertageseinrichtungen: „Das wichtigste Anliegen ist immer das Wohl und die Unversehrtheit der Kinder. Das steht über allem. Sie haben dieses Ziel mit großem Engagement verfolgt. Das erreichte Ergebnis verdient großen Respekt.“

Dass das Ergebnis nur mit harter und konsequenter Ar-

beit erreicht worden ist, verdeutlichte Korinna Pabst, Leiterin des Kindergartens Neungeseke und Sprecherin der Kitas: „Wir alle können stolz auf unsere Arbeit und Leistung sein. Ich glaube, uns allen ist ein Stein vom Herzen gefallen. Jetzt wollen wir den Erfolg erst einmal genießen.“ *Lim*

KREIS SOEST – Hunderte Eltern wissen das und wissen diese Erkenntnis zu schätzen: Die Kindertagesstätten des Evangelischen Trägerverbundes im Kirchenkreis Soest sind ausgezeichnet. Sechszehn Einrichtungen haben es nun auch schriftlich, dass sie ausgezeichnete Arbeit leisten, denn sie haben mit Erfolg an der QM-Zertifizierung teilgenommen und wurden dafür jetzt in einem Dankgottesdienst in der Hohnekirche gewürdigt.

„Das ist heute ein ganz besonderer Anlass“, stimmte Hohne-Pfarrer Thomas Gano

das voll besetzte Kirchenschiff ein und erklärte: „Sie können stolz darauf sein, gemeinsam etwas geschafft, etwas gewagt zu haben und sich der besonderen Herausforderung gestellt zu haben.“

Hinter den Erzieherinnen und Erziehern liegen vier Jahre, die geprägt waren von einer intensiven Auseinandersetzung mit den eigenen Idealen und Ansprüchen, denn jede Einrichtung hat im Rahmen dieser Zertifizierung ein eigenes Leitbild und Handbuch entwickelt und dies immer wieder auf den Prüfstand gestellt.

■ Mit dem Gütesiegel ausgezeichnet wurden folgende Einrichtungen: Ev. Kindergarten Burgelon (Welter / Borgeln), Ev. David-Kindergarten (Bad Sassendorf/Weslarn), Ev. Jakobski-Kindergarten & Familienzentrum (Lippstadt), Johanna Volke (Bad Sassendorf bereits 2014), Ev. Johannes-Kindergarten & Familienzentrum (Lippstadt), Ev. Johannes-Kindergarten (Bad Sassendorf/Neungeseke), Ev. Jona-Kindergarten (Bad Sassendorf/Lohau), Ev. Kindergar-

ten Löwenzahn Soest (bereits 2014), Ev. Familienzentrum „Regenbogen“ (Erwitte/ Bad Westerkotten), Ev. Regenbogen-Kindergarten (Soest), Ev. Familienzentrum Senfkorn (Geseke), Ev. Severin-Kindergarten (Welter/Schwefe), Ev. Kindergarten Spatzennest (Soest/Ostännen), Ev. Kindergarten St. Ottilie (Welter/Dinker), Ev. Kindergarten Tausendfüßler (Bad Sassendorf/Bettinghausen) und Ev. Wichern-Kindergarten & Familienzentrum (Lippstadt).